

ASAMBLEA DE RISARALDA
11/02/2016

1. Sena, Administrativa y Hacienda en la Asamblea

Tres invitados estuvieron hoy en la Asamblea Departamental, uno Andrés Aurelio Alarcón Tique, director Regional del Sena, otro el secretario Administrativo de Risaralda, José Héctor Colorado y finalmente, el secretario de Hacienda Departamental, José Vicente Galvis.

El diputado Julián Alonso Chica, fue quien presentó la iniciativa para la asistencia del director del Sena, “sabemos que hay muchos jóvenes que se inscriben con la esperanza de seguir estudiando porque no tienen los recursos, pero no logran pasar, entre ellos podemos ver a jóvenes con puntajes muy buenos en las pruebas Saber o en el colegio, que desafortunadamente quedan por fuera. Así que me parece pertinente saber cómo es que la gente se inscribe a estos procesos, cómo podemos ayudar a que todo eso se optimice, y que además nos ayuden con la capacitación a líderes y comuneros que tienen que efectuar vigilancia y veeduría de recursos”, comentó.

Al respecto, el director dijo que la oferta de sus cursos se realiza en la página del Sena, pero antes de presentarla ahí se conforma de acuerdo a las necesidades de Risaralda, conversaciones con gremios, asociaciones, observatorio de empleo, en fin, “de ahí nacen los cursos que se ofertan, luego se publican en la página web a través del enlace oferta educativa, después les hace un examen y quedan evaluados de acuerdo a los puntajes”. Indicó que en la institución se iniciaron unos cambios para comodidad de los inscritos, “se aumentó a 8 o 10 días de inscripción para facilitar el uso de la página web. Se les recomienda también que se presenten a dos cursos, uno principal y una segunda opción”.

El director dijo que del 13 al 21 de febrero hay oferta abierta de cursos por la página web: <http://oferta.senasofiaplus.edu.co/sofia-oferta/>

Por otro lado, el secretario de la secretaría Administrativa, José Héctor Colorado que el departamento tiene 10191 bienes de los cuales 396 corresponden a bienes inmuebles, de esos varios son para el mantenimiento y conservación de las fuentes hídricas. “De la totalidad de bienes legalizados hay 110 inmuebles, el resto hay que legalizarlos, pero la dificultad financiera no permite contratar los abogados requeridos para este proceso”, comentó.

Colorado dijo que desde su secretaría se va a estructurar un programa de Buen Gobierno apuntándole a Gobierno en Línea.

Finalmente el secretario de Hacienda, señaló que para 2016 se aspira recaudar por impuesto vehicular 15.181 millones de pesos, con un universo actual en el

departamento de 123.593 automotores, de los cuales 89752 son automóviles y 33841 son motos, “el año pasado (2015) se recibieron por impuesto de vehículos, 14.927 millones de pesos. También se recaudó en el 2015, algo más de 4 mil millones de pesos por sanciones”.

2. “En el Edificio de Rentas debe ubicarse Cultura Departamental”: Espinoza

El diputado Durgues Espinoza hizo un llamado a la Gobernación de Risaralda para que solicite la restitución del Edificio de Rentas, ubicado en la 17 con 10 con el fin que la Dirección Departamental de Cultura vuelva a ubicarse allí. “No estoy en contra de la tecnología ni mucho menos del Tecnoparque, pero la Gobernación tiene derecho a ocupar un piso de este inmueble, así que creo que es una buena oportunidad para que tanto el secretario de Servicios Administrativos del departamento, como el director del Sena, revisen el convenio 911 de agosto de 2013, donde se prorroga el uso que se le da al edificio Alberto Meza Abadía”.

Espinoza recordó que este fue declarado como patrimonio cultural de la Nación, “y esa declaratoria obliga a que cualquier uso que se le dé sea para cultura”.

3. Ambientalmente satisfecho

El diputado Mario Marín, se mostró satisfecho por el pronunciamiento de la Corte, en el que declara inexequibles los artículos referentes a la explotación minera, “me siento muy bien de haber contribuido para esto. Presenté una petición a la contralora de ese entonces Sandra Morelli, frente al Paisaje Cultura Cafetero. Esa es una riqueza muy grande, tenemos un departamento verde y amenazado con las licencias ambientales en todo el eje cafetero, pero igual, le estábamos pidiendo que revisara el tema de licencias a nivel nacional en los páramos de Colombia. He sido un defensor del recursos hídricos y fui el único diputado que marchó en Bucaramanga en contra de la explotación minera en el Páramo de Santurban, así que hoy nos da una alegría muy grande esta nueva noticia y esperamos seguir contribuyendo en todo lo ambiental”.